

2. Punkt

Wahl von Mitgliedern und eines Ersatzmitglieds in die Parlamentarische Versammlung des Europarates

Vizepräsident Markus Stotter, BA: Wir gelangen nun zum
2. Tagesordnungspunkt.

Mir liegen folgende Wahlvorschläge der Fraktionen vor:

Mitglieder:

von der ÖVP vorgeschlagen: Bundesrätin Dr. Andrea Eder-Gitschthaler;

von der SPÖ vorgeschlagen: Bundesrat Stefan Schennach.

Ersatzmitglied:

von der FPÖ vorgeschlagen: Bundesrätin Sandra Jäckel.

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die diesen Wahlvorschlägen
ihre Zustimmung geben, um ein Handzeichen. – Das ist die
Stimmeneinhelligkeit. Die Wahlvorschläge sind somit **angenommen**.

Ich frage die Gewählten, ob sie die Wahl annehmen.

*(Die Bundesrät:innen **Eder-Gitschthaler** [ÖVP/Sbg.], **Schennach** [SPÖ/W] und
Jäckel [FPÖ/Vbg.] bedanken sich und nehmen die Wahl an.)*

Ich wünsche allen für ihre verantwortungsvolle Aufgabe weiterhin viel Erfolg.
(Allgemeiner Beifall.)